

6 EL DÍA

Instituto Zambrano

Se acaba centenario colegio

RICARDO URZÚA

El Instituto Zambrano, liceo particular de 103 años de existencia ubicado en Estación Central, cerrará desde el 31 de diciembre de 2003.

El fin del colegio, administrado por los Legionarios de Cristo desde hace 23 años, fue comunicado el jueves a los apoderados por el director, Héctor Quiroz.

El Instituto cesará "cuando cumplamos con todas las actividades académicas de este año, cuando cada niño termine su curso, se entregue toda la información al ministerio y deje en regla el año escolar 2003", dijo Quiroz.

La comunicación se hizo ocho meses antes "para que los apoderados busquen las alternativas de colegios que más les acomoden, económica y académicamente".

-¿Por qué se cierra?

-Debido a complicaciones económicas que no significan quiebra ni deudas. El potencial de alumnos disminuyó desde 798 estudiantes hace seis años, a 417 en 2003. Este barrio no es bueno para un colegio, porque es un lugar de paso. Los alumnos vienen desde Maipú, Quinta Normal, Estación Central.

El vocero de los apoderados, Adolfo Cornejo, dijo que ni la Vicaría para la Educación ni la Dirección Provincial Centro del Ministerio de Educación sabían del cierre, pese a que hay que notificarlo un año antes. Añadió que harán todas las diligencias para que siga, incluso pedir su administración. Erick Guzmán planteó que tendrán que juntar recursos para matricular a sus hijos en otros colegios, aunque será difícil encontrarlos para los alumnos de tercero medio.

SE ACABA CENTENARIO COLEGIO

El Instituto Zambrano, liceo particular de 103 años de existencia ubicado en Estación Central, cerrará desde el 31 de diciembre de 2003.

El fin del colegio, administrado por los Legionarios de Cristo desde hace 23 años, fue comunicado el jueves (12) a los apoderados por el director, Héctor Quiroz.

El Instituto se cerrará "cuando cumplamos con todas las actividades académicas de este año, cuando cada niño termine su curso, se entregue toda la información al Ministerio y deje en regla el año escolar 2003", dijo Quiroz.

La comunicación se hizo ocho meses antes "para que los apoderados busquen las alternativas de colegios que más les acomoden, económica y académicamente".

- ¿Por qué se cierra?

- Debido a complicaciones económicas que no significan quiebra ni deudas. El potencial de alumnos disminuyó desde 798 estudiantes hace seis años, a 417 en 2003. Este barrio no es bueno para un colegio, porque es un lugar de paso. Los alumnos vienen desde Maipú, Quinta Normal, Estación Central

Además la realidad económica afectó a todas las familias, por lo que muchos decidieron cambiarse ya que no podían pagar la colegiatura de 79 mil pesos, en promedio.

El vocero de los apoderados, Adolfo Cornejo, dijo que ni la Vicaría para la Educación ni la Dirección Provincial Centro del Ministerio de Educación sabían del cierre, pese a que hay que notificarlo un año antes. Erick Guzmán planteó que tendrán que juntar recursos para matricular a sus hijos en otros colegios, aunque será difícil encontrarlos para los alumnos de tercero medio.

La Sacerdotisa
Tarotistas
Profesionales